



Inicia la convocatoria de canoeros de la Travesía Sagrada Maya 2022 y para celebrarlo, Xcaret compartirá un especial sobre esta milenaria tradición

- Se confirma la Travesía Sagrada Maya durante el 2022
- Del 1 al 15 de septiembre estará abierta la convocatoria de canoeros en www.travesiasagradamaya.com
- Xcaret transmitirá un documental sobre la Travesía Sagrada Maya el 3 de septiembre a las 18:00 horas a través del canal de YouTube de Parque Xcaret

Xcaret, Quintana Roo a 30 de agosto de 2021.- La Travesía Sagrada Maya es uno de los eventos más esperados y queridos en la Riviera Maya, pues significa la recuperación y recreación de una antigua tradición maya donde valientes canoeros se enfrentan al mar Caribe, cruzando desde el puerto de Polé (ahora Xcaret) hacia la isla de Cozumel para llevar ofrendas a la diosa Ixchel, deidad maya asociada a la luna y fertilidad.

Como parte de esta tradición, que se ha llevado a cabo desde hace más de 15 años, y la apertura de la convocatoria para canoeros que busquen participar en la siguiente edición, Xcaret estrenará una producción audiovisual sobre este icónico evento, el próximo viernes 03 de septiembre a las 18:00 horas en el canal de [YouTube de Parque Xcaret](#), a través de la cual presenta la historia de esta milenaria tradición, pero sobre todo agradece el compromiso y entusiasmo que la Travesía Sagrada Maya recibe por parte de la comunidad quintanarroense que participa de diferentes maneras: durante la preparación de los canoeros seis meses previos al evento; a través de los grupos artísticos que se suman a la recreación de distintos actos de música, danza y rituales; los valientes canoeros; las personas que asisten como apoyo a los participantes; los equipos operativos que trabajan arduamente para hacerla posible y las autoridades municipales y navales que facilitan la realización.

“En Grupo Xcaret buscamos preservar el acervo cultural y enaltecer las tradiciones de México, es por eso que hemos decidido transmitir un apasionante documental sobre la Travesía Sagrada Maya, el cual retrata desde los ojos de los canoeros, la comunidad, los participantes y expertos en el tema, el viaje en canoas que se realiza desde Xcaret hasta Cozumel con el fin de agradecer a la diosa Ixchel por las bendiciones recibidas durante el año”, indicó Leticia Aguerrebere, Directora de Arte y Cultura de Grupo Xcaret. *“Para nosotros, la Travesía Sagrada Maya es sinónimo de orgullo y la pieza audiovisual que preparamos es un reflejo de la admiración y agradecimiento que sentimos hacia cada uno de los participantes, así como de nuestro profundo amor por México. Deseamos sean muchos los canoeros que deseen sumarse durante la próxima edición”,* concluyó.

A partir del 1° de septiembre y hasta el 15 de ese mismo mes, estará abierta la convocatoria para participar como canoeros durante la Travesía Sagrada Maya que se llevará a cabo en 2022 en: www.travesiasagradamaya.com

###

Sobre Grupo Xcaret

Grupo Xcaret es una empresa mexicana especializada en ofrecer experiencias únicas e inolvidables a sus visitantes, inspiradas en el respeto por la naturaleza, la cultura y la vida cuya trayectoria en la recreación turística sostenible inició en 1990, posicionándose, hoy en día, como los líderes en esta industria. Cuenta con tres unidades de negocio divididas en: Parques, bajo la que opera los parques más emblemáticos de Cancún y la Riviera Maya: Xcaret, Xel-Há, Xplor, Xplor Fuego, Xoximilco, Xenses y Xavage; Hoteles, unidad de negocio que inició operaciones con la apertura en 2017 de Hotel Xcaret México y el recién inaugurado Hotel Xcaret Arte; y Tours en los que ofrece recorridos únicos por Xichén, Cobá, Tulum y Xenotes.

Sobre Xcaret

Xcaret, un majestuoso paraíso a la orilla del mar, es un homenaje a México, que nació hace 30 años con la firme misión de hacer más feliz al planeta. Ha logrado posicionarse como el mejor parque temático del mundo por brindar a sus visitantes actividades únicas inmersas en la naturaleza, que invitan a descubrir el patrimonio natural y cultural de nuestro país, a través de asombrosos ríos subterráneos, sorprendente fauna terrestre y acuática, expresiones artísticas y exquisitos sabores en más de 10 restaurantes. Alineado a su modelo de Xostenibilidad, implementa diferentes programas de reproducción y conservación de diferentes especies; y cuenta con la certificación EarthCheckOro, que avala su apego a los más altos estándares internacionales de turismo sostenible.